
В «Точке роста» Дьячевской средней школы работает Медиа студия 

«Короткий метр».  Почему «Короткий метр»? Все просто. Потому, что 

первое за что мы взялись – это съемка короткометражных фильмов. Уже 
за первый год в медиа копилке студии собралось более 30 работ: 

и видеорепортажи, и краеведческие исследования, и соц. опросы, и статьи 

для школьной газеты…, но самым любимым видом творческой 
деятельности для ребят является съемка игрового короткометражного 

фильма. С первого года деятельности студии ребята подружились с 

коллективом   Ивановской творческой медиа студии «Лютик», успешное 
сотрудничество позволило воплотить в жизнь несколько совместных 

проектов: «Россия глазами туриста», «Ералаш» и замотивировало на 

участие в различных проектах, организуемых в других регионах.  И 
опыт общения участников медиа студии «Короткий метр» уже за первый 

год стал достаточно богат: мы стали участниками, призерами и 
дипломантами Всероссийских и Международных фестивалей г. Тольятти, 

г. Златоуст, г. Санкт-Петербург, г. Иваново. Победы - это здорово, но 

важнее, что у ребят появляются друзья-единомышленники во всех 
уголках нашей широкой и необъятной Родины. Благодаря этой дружбе 

студийцами была запущена акция «Горсть блокадной земли». В ходе 

которой была доставлена капсула со священной землей с Пискаревского 
кладбища Санкт-Петербурга в д. Гаврилово Кинешемского 

муниципального района. 

Одним из самых ярких событий первого года функционирования 
студии стало событие: в январе 2021 года мы вступили в «Лигу юных 

журналистов» Общероссийской общественной детской организации 

Ивановского регионального отделения и стали Кинешемским филиалом 
Ивановского регионального отделения Общероссийской общественной 

детской организации «Лига юных журналистов». 

В районной конференции «Шаг в будущее-2021 года» ребята 
завоевали 1 место 

Нам скоро 2 года. «Короткий метр» стал очень востребован   в жизни 

нашей школы. Ребята снимают мини фильмы о жизни школы и 
транслируют их на экране во время мероприятий. Студийцы сняли 

игровые фильмы для международных   фестивалей «Алга»  г. Казань 

(диплом 2 степени), «Медиа школа» г. Иваово. А в номинации «Лучший 
репортер» завоевали диплом 1 степени. Участие в региональном конкурсе 

«Жемчужина моей малой родины принесло в копилку наград и 

достижений диплом лауреата. На районной конференции «Шаг в 
будущее-2022 года» 3 наши работы (исследовательская и две проектные) 



были признаны лучшими в разных номинациях. Хочется отметить, что 

ребята снимают не только для своего участия в тех или иных конкурсах, 

но и помогают педагогам участвовать в конкурсах педагогического 
мастерства. Например, в этом учебном году педагог по истории и 

обществознанию Сумченко Татьяна Васильевна, участвовала в 

региональном конкурсе «Педагог года-2022» в номинации 
«Педагогический дебют», ребята подготовили, сняли и смонтировали 

конкурсный материал «Репортаж». Старшеклассники сняли серию 

короткометражных фильмов о правилах оказания первой помощи в 
различных чрезвычайных ситуациях. Все участники медиа студии с 

увлечением пишут сценарии, исполняют свои роли, работают 

операторами и монтажерами, ведут мероприятия... Ребята 
продолжают проявлять свою активность, отправились на Кинофестиваль 

памяти Александра Роу на котором участвовали в   мастер-классах и 
практических занятиях по съемке этюда вместе со сценаристом и 

режиссером, членом Союза кинематографистов России Татьяной 

Мирошник.  Генеральный директор Всероссийского открытого 
фестиваля-форума экранного творчества «Бумеранг», член Союза 

кинематографистов России, кандидат социологических наук Наталья 

Васильева провела с нашими ребятами плодотворное занятие и рассказала 
о том, как стать участником XVII Всероссийского открытого фестиваля-

форума детского и юношеского экранного творчества, который состоится 

во Всероссийском детском центре «Орленок». Для того, чтобы получить 
путевки у наших студийцев состоялись 2 консультации с Татьяной 

Мирошник. Мы обсудили нашу идею и заполнили пробелы в сюжете. 

Татьяна Владимировна помогла нам выявить   недочёты и до конца 
разобраться в образах героях. Общение с такими людьми – это 

неоценимый опыт.  Мы продолжаем работать над историей и 

совершенствовать её.   
Провели увлекательный и познавательный день с руководителем 

Всероссийского движения по развитию кино, телевидения и визуальных 

искусств "АЛГА", членом Евразийской академии телевидения и 
радиовещания, кандидатом педагогических наук, членом союза 

журналистов России, генеральным директором Международного 

фестиваля социальных программ и фильмов "Я человек!" Сергеем Вестер. 
Передать эмоции, впечатления и полученный опыт НЕВОЗМОЖНО… 

Такие встречи жизненно необходимы! 



Это очень коротко о деятельности медиа студии «Короткий метр» и 

сегодня мы идем в редакцию газеты «168 часов» на встречу с главным 

редактором… Вы думаете это конец? Нет!!! Это начало новой истории 
 


